

朝倉苑ニュース

新センターが秋に稼働予定!!!!

この秋、ユニット型特別養護老人ホームが完成予定です。

ユニット型施設は居室全てが個室、10人を一つのグループ（ユニットと呼ぶ）とし、くつろいで生活できる環境にあります。介護が必要となられた方の生活を支援するだけでなく、プライバシーの保護や尊厳を確保できる個室と住まいを意識した生活環境で、入居する前の自宅での暮らしを継続できるようにしています。また利用者様がどうしたいのか、どうしてほしいのか、どう暮らしたいか等、皆様が選択できるような支援を目指します。

社会がめまぐるしく変化していく中、介護においてもその進歩とスピード感が求められています。私たちは、これからも経営理念である「愛と創造性をもって社会と共に育み、共に生きる」の実践に努めて参ります。

工事期間中、地域の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしております。何かございましたら、ご連絡くださいますよう宜しくお願いいたします。

（工事の進捗状況は、朝倉苑ホームページでも写真掲載致しております。）



デイサービス

端午の節句

端午の節句で職員の出し物やカラオケを楽しまれた後は和菓子とお抹茶を頂かれました。



お抹茶
美味し〜い。

外出支援

キンビール花園にポピー見学



仲良く3人でお散歩です♡▶



はいチーズ!

